

平成23年 神崎町10大ニュース

大橋

神崎大橋通行再開

震災

3.11忘れられない日です

平成23年は1000年に1度の災害と言われる「東日本大震災」が起こり、人と人との絆（きずな）や地域の助け合いの必要性が再認識されました。

本町の10大ニュースも震災関係がほとんどを占めましたが、平成24年は、明るい話題でうめつくされますように、がんばれ神崎！がんばれ日本！

米

農家の皆さんのがんばりで神崎のお米を収穫

3.11東日本大震災発生 液状化現象により住宅や道路・水道のライフライン、農業施設に甚大な被害（3月）

第4次神崎町総合計画「みんなで創る こうざきプラン」を策定（3月）

町政発展、震災復興を担う10名の町議会議員が選出される（7月）

ライフライン、農業施設など本格復旧工事が始まる（9月）

液状化や用水の被害も乗り越え神崎の安全で美味しいお米が全国へ出荷（9月）

商工会と町で茨城と神崎を結ぶ無料バスを運行（8月）
圏央道の茨城と千葉県を結ぶ橋の架設工事が始まる。（11月）

東日本大震災の復興を願い神崎ステーションホールでイルミネーション点灯（12月）

震災の影響で5月から通行止めになっていた神崎大橋が暫定開通（12月）

震災により中止になってしまった発酵の里神崎酒蔵祭りが平成24年3月18日に開催が決定（12月）

バス

無料バスが稲敷と神崎をむすぶ

統合計画

ホームページでも公開中です

圏央道

新たな橋が出来ます

町議会議員

10人の町議会議員さんが決まる

イルミネーション

1月9日まで点灯中です

蔵まつり

今年は3月18日に開催

ライフライン

3月竣工を目指して工事中